



José Wilfredo Molina Castrillón

PRESIDENTE

FUNDADOR

NAKASAWA RESOURCES

José Wilfredo Molina Castrillón es el presidente y fundador de Nakasawa Resources, una compañía global líder en tecnología upstream para el desarrollo de la producción de petróleo y gas especializada en la recuperación térmica mejorada de petróleo (THEOR).

A lo largo de su carrera profesional, José Wilfredo se ha destacado como un empresario exitoso, inaugurando su primer negocio en la industria de envío de paquetes a sus 24 años, y así despertando su interés por el emprendimiento empresarial. Hoy, José Wilfredo dedica la mayor parte de su tiempo a dirigir la empresa Nakasawa Resources, reconocida como una de las organizaciones más dinámicas de la industria, y su grupo de profesionales con el fin de satisfacer las crecientes necesidades energéticas del mundo.

José Wilfredo se ha dedicado tanto al desarrollo estratégico de la empresa como al avance tecnológico de la industria del petróleo y gas. Gracias a su liderazgo y visión, Nakasawa Resources es una empresa petrolera upstream reconocida globalmente por proveer soluciones capaces de aumentar económicamente el rendimiento de aceite crudo que puede ser recuperado a lo largo del proceso de producción. Asimismo, José Wilfredo junto a su equipo de profesionales, han sido capaces de crear el diseño y la ingeniería de importantes innovaciones que han

transformado el sector, entre ellas el Super Matroid Heater y Ultra Filtration Systems.

Además de sus responsabilidades relacionadas con Nakasawa Resources, José Wilfredo cuenta con amplia experiencia en los mercados latinoamericanos y ha representado a varias empresas en los sectores de energía y minería. José Wilfredo también ha ejercido como director de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador / Estados Unidos y como editor de la revista mensual de la Cámara.

José Wilfredo tiene cinco hijos y vive con su esposa Carmen Elena Clautier Láñez en Madrid. Durante su tiempo libre, escribe para su **blog** personal donde comparte sus posiciones, ideas y conocimientos relacionados a la industria de petróleo y gas. Como parte de sus esfuerzos hacia el desarrollo de su comunidad, ayuda a un grupo de jóvenes a acceder a una educación de primera calidad para encaminarlos a un futuro próspero. Además, contribuye al desarrollo del deporte en su país natal, Venezuela, patrocinando anualmente el Club Deportivo El Hatillo, cuya misión principal es fomentar el deporte en niños y jóvenes.

José Wilfredo cuenta con un bachillerato en comunicaciones de la Universidad Católica Andrés Bello en Venezuela.